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В Блокадных днях
Мы так и не узнали:
Меж юностью и детством 
Где черта?
Нам в сорок третьем 
Выдали медали,
И только в сорок пятом
Паспорта…

Ирина Белая

Газета ГОШИ «Гимназия искусств 
при Главе Республики Коми» 
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Четырёхсот-
голосный 

гимн

Здравствуйте, 
дорогие друзья! 
В этом выпуске 
мы расскажем 
вам еще 
немного 
интересного и 
познавательного 
из жизни гимназии 
и ее обитателей. 
Кстати, вы 
не забыли, 
что скоро 
начнутся 
экзамены? 
Давайте 
пожелаем удачи 
нашим ребятам, 
которым предстоит этот тяжелый и 
страшный труд. Мы в вас верим! Ну, а насчет 
весеннего настроения, никто не забыл 
улыбаться встречным?.. И пусть думают, 
что вы сумасшедшие… Абсолютно 
нормальные люди скучны и предсказуемы. 

Да, и еще. Это последний выпуск 
«Горадзуль-next» в этом учебном году. 
Желаем вам отдохнуть, просто отдохнуть: 
проветрить голову, загореть и набраться 
сил перед следующим учебным сезоном. Удачи 
всем! Увидимся!

Ваша Вика Нефёдова

Часто ли вам приходилось слышать, 
чтобы гимн России исполняли сразу 
четыреста детей? Пожалуй, единственный 
раз такое произошло на Олимпиале-2014 в 
Сочи. А гимн Республики Коми – кто-нибудь 
когда-нибудь исполнял его таким мощным 
хором? А у нас в Гимназии 7 мая более 
четырех голосов слились в один, исполняя 
стихи Виктора Савина, положенные на его 
же музыку в обработке Михаила Герцмана. 
Хотелось бы назвать их «знаменитыми», но, 
увы, это, к сожалению, не так. Мало кому 
известны эти стихи о соколах, в образе 
которых Нёбдiнса Виттор видел сынов и 
дочерей земли Коми. Чтобы восполнить этот 
недостаток, Общественная Палата нашей 
республики придумала акцию «С гимном по 
жизни», и мы очень гордимся, что Гимназия 
искусств стала ее первым партнером в этом 
благородном деле.

7 мая в Гимназии прошел 
беспрецедентный Урок патриотизма, 
слушателями которого стали все 405 
гимназистов. Об истории гимна рассказала 
учитель истории, кандидат исторических 
наук Наталья Русеева. А в конце урока мы 
все вместе: и дети, и учителя, и гости – 
хором исполнили оба гимна – России и 
Коми.

А чтобы вам было проще выучить их 
слова, мы публикуем их на страницах 
«Горадзуль-next».
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Гимн России
Россия — священная наша держава, 
Россия — любимая наша страна. 
Могучая воля, великая слава — 
Твоё достоянье на все времена!

Славься, Отечество наше свободное, 
Братских народов союз вековой, 
Предками данная мудрость народная! 
Славься, страна! Мы гордимся тобой!

От южных морей до полярного края 
Раскинулись наши леса и поля. 
Одна ты на свете! Одна ты такая — 
Хранимая Богом родная земля!

Славься, Отечество наше свободное, 
Братских народов союз вековой, 
Предками данная мудрость народная! 
Славься, страна! Мы гордимся тобой!

Широкий простор для мечты и для жизни 
Грядущие нам открывают года. 
Нам силу даёт наша верность Отчизне. 
Так было, так есть и так будет всегда!

Славься, Отечество наше свободное, 
Братских народов союз вековой, 
Предками данная мудрость народная! 
Славься, страна! Мы гордимся тобой!

Музыка А. Александрова 
Слова С. Михалкова

Ылын-ылын Войвылын
Джуджыд парма сулал\.
Парма ш\pын варыш поз
Кыпыд гop\н шыал\.

Лэбзь\й, повт\м варышъяс,
Вына бордъяс шеныштл\й,
Веськыд туй\д нуод\й,
Коми мycö югд\д\й!

***********************

Север, наш родимый край,
Глубоки твои снега,
Холодны твои ветра,
Высока твоя тайга!

Нас несут через века
Соколиные крыла.
Коми край, твоя судьба
Благодатна и светла!

Слова и музыка Виктора Савина.
Редакция В.Тимина, 
обработка М.Герцмана

Гимн 
Республики Коми
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Что любят гимназисты
Что делает гимназиста человеком, яркой творческой личностью, индивидуумом, не 

побоимся этого слова? Его личные, ни на чьи другие не похожие, предпочтения. Кто-то 
любит шум моря или восход в горах, кто-то – вареный лук и скрип снега в мороз. 

Что любят они, рассказали гимназистки из 8 г.

Оля Иевлева
Я люблю рок. Пару лет назад на вопрос о моем музыкальном 

вкусе вы бы услышали ответ: популярную, такую, какую слушают 
все. В одно прекрасное мнгновенье в мою жизнь вошел он, РОК. 
Рок стал частью меня и моей жизни, теперь он не покидает меня 
никогда и нигде. Мое мировоззрение резко поменялось, у меня 
появилось свое мнение, появились новые интересные друзья. Про 
фанатов рока я могу сказать одно и самое главное: мы все большая 
семья и всегда готовы прийти друг другу на помощь. Да, конечно, я 
согласна – есть разные фандома, но поклонники, почитатели, 
любители, как бы нас ни называли, самый большой общий 
фанДОМ!

Света Калинина
Я очень люблю гулять вечерами. 
В один прекрасный вечер меня очень заинтересовали 

две третьеклассницы. Маленькие гимназистки строили что-то 
грандиозное из сломанных шкафов и полок… Я спросила их: 
«Что это вы строите?» Они с удивлённым видом смотрят на 
меня и говорят: «Ты разве не знаешь?! Нам по телевизору 
сказали, что начинается третья мировая война! Вот мы и 
готовимся к ней, сооружения для солдат строим». 

После этих слов я задумалась: «А всё-таки дети намного 
умнее взрослых, ведь никто до ТАКОГО не додумался!» 

Юлия Игнатова
Я очень люблю музыку. Музыка – вся моя жизнь и 

все моё настроение. Если мне очень грустно или скучно, 
я слушаю музыку, и она меня переполняет хорошими 
моментами из жизни и мне становится хорошо). Для 
меня нет ничего, если нет музыки...
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Юлия Напалкова
Как же я люблю лето! Это самое замечательное 

время года, в котором таится множество ярких событий 
и самые долгие каникулы. Природа в это время 
особенно хороша, везде растут цветы, зеленеет трава, 
и такой вид, что просто невозможно сразу 
налюбоваться, а хочется долго смотреть, как ветер 
колышет листья, как птицы поют-щебечут. Летом жизнь 
будто останавливается. Жаркое солнце так печет, что 
голова потом кружится. Но в жару можно пойти и 
искупаться в речке, побаловаться, насладиться такими 
днями, которые могут больше никогда не повториться. 
Поесть мороженое, покататься на роликах, велосипеде. 
А когда на душе плохо, можно просто лечь на землю, 
покрытую зеленой травой, и смотреть в голубое небо, в 
эту бесконечную даль. И тут же вся грусть уходит на 
второй план, а жизнь становится удивительной. Просто 
надо уметь наслаждаться такими моментами, красотой 
природы, особенно летом. Ведь именно лето дарит нам 
дает спокойствие и счастье.

Виктория Нефедова
Любому человеку свойственно что-то 

любить, и даже гимназистам, хотя в конце 
года их сложно назвать людьми. Вот я, 
например, люблю спать. И чтобы тишина 
гробовая стояла, и будильник не убивал мой 
прекрасный сон. 

Люблю, когда все гимназисты 
собираются в концертном зале. Жаль, что это 
так редко бывает. Люблю воскресенье и ужин, 
который нам дают в этот день. 

И самое главное, я люблю гимназию. 
Ведь именно она учит нас любить. 

Света Ёлкина
Недавно я поняла, что 

люблю свою родину, свой 
дом. Кажется всё было не 
таким, как сейчас. Не было 
понимания, люблю я дом или 
нет. Даже задумываться не 
приходилось, ведь я всегда 
была дома, с родными. Но 
когда дома не бываешь 
месяцами, появляется 
необъяснимое чувство 
ожидания, и уже нет никакого 
терпения, и ничего не 
получается. Этот мой 
душевный недостаток помог 
мне понять,что я 
действительно люблю свою 
родину, хоть и малую.
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Как мы попали в Гимназию? Да очень 
просто – поступили, выдержав довольно 
серьезный конкурс. А как попали сюда 
наши учителя? По-разному. Кто-то 
попал «случайно», при этом признав, что 
случайностей не бывает. Кто-то 
целенаправленно стремился попасть на 
работу в престижное учебное заведение. 
А кто-то, получив высшее образование, 
сменил звание гимназиста на статус 
педагога. Обо всем этом мы будем 
рассказывать вам в мини-интервью с 
нашими любимыми учителями.

Фомин Дмитрий Иванович, 
учитель физики и информатики

– Дмитрий Иванович, кем вы хотели 
стать в детстве? 

– Ммм… Даже не помню. 
Космонавтом – меня манили звезды. 

– А почему же вы выбрали 
профессию учителя? 

– Ну, не знаю. Сначала я хотел 
поступить на физрука, но не сдал норматив 
из–за аварии. А так мне всегда нравилась 
математика и физика, и я поступил на 
физмат и впоследствии стал физиком. 

– А как же вы попали в гимназию?
– А в гимназию я попал случайно. 

Однажды, прогуливаясь летом по улице в 
поисках работы, набрел на гимназию. 
Прошел собеседование, и меня приняли на 
работу. Так я оказался здесь.

Тема войны до сих пор актуальна для нас. 
Много еще выпускается фильмов, книг, ставится 
спектаклей на эту тему. И наша гимназия не 
исключение. Со второй половины апреля и почти 
до конца мая в Концертном зале гимназии с 
аншлагом шел спектакль «Опаленное детство». 
Его посмотрели дети, взрослые, ветераны. 
Актерское мастерство театралов вызвало у меня 
восхищение.. Это был первый большой выход на 
сцену для театралов, ставших гимназистами 
совсем недавно. Конечно, без переживаний не 
обошлось. Первое выступление для них было 
самым эмоциональным. Спектакль о военном 
детстве настолько запал в душу зрителям, что 
многие не могли сдержать слез. Плакали не 
только зрители, но и актеры. Ведь война оставила 
большую рану в сердцах не только наших 
прадедов, но по-прежнему заставляет сжиматься 
наши сердца при мысли о том, что довелось 
пережить им – детям, повзрослевшим до срока.

Ксюша Бозова

Опаленное 
детство
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Сергей Евстратьевич Анчиков, 
учитель географии

– Сергей Евстратьевич, кем вы хотели стать 
в детстве?

– Ну, не знаю… Наверно, милицейским)))…
– А как вы попали в гимназию?
– Случайно.  
– Случайности не случайны…
– Ну да… я тоже так думаю… Я поступал в 

«Высшую военную школу внутренних войск»,

Владлен Николаевич Зварич, 
учитель английского языка

– В каком году вы закончили гимназию?
– В 2005–м.
– А как вы узнали о ней?
– От мамы.
– Что дала вам гимназия?
– Во–первых, достаточно обширные и 

разносторонние знания и опыт в разных областях. 
Это и общеобразовательные предметы, 
сценическое мастерство, участие в конференциях 
и различных межрегиональных мероприятиях, 
общение.

– Что нравилось в гимназии больше всего?
– Разнообразная деятельность и 

самореализация. 
– Изменилась ли гимназия с тех пор, когда вы 

здесь учились? 
– Изменились дети, потому что поменялось 

время. Они стали больше зависимы от интернета, 
а не от библиотек.

– Почему вы решили стать учителем 
английского языка? 

Случайности не случайны

– Я хотел учить иностранные языки: это 
окно в мир. 

– Что вам открылось в этом окне?
– Возможность общения со всем миром, 

понимание других людей и их жизни.
– Что бы вы хотели пожелать 

гимназистам?
– Учить иностранные языки, 

путешествовать и общаться с людьми, не 
боясь сложностей.

«Высшую школу милиции в Санкт-
Петербурге». Поступить туда было легко, но 
нам что–то не понравилось, и мы решили 
завалить наш экзамен. В общем, мы не 
поступили и приехали домой. Если мы туда 
не поступили, значит, нужно было куда-то в 
другое место идти. А из Санкт-Петербурга 
наши документы по почте шли очень долго, и 
поэтому, когда основные вузы закончили 
принимать документы, остался только 
пединститут. Ну, мы туда и сдали их. Вот так 
и попал я в пединститут.

– А в гимназию как?
– Людмила Ивановна предложила, так 

скажем. Мы с ней вместе учились, за одной 
партой, можно сказать, сидели.

– У нас всё. Спасибо большое.
– Всё?!!
– Да!
– А я думал интервью, на полтора часа. 

(Смайл)
Беседовали Светлана Калинина, 
Настя Чаланова, Оля Иевлева
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Телефоны редакции: 
89091230116, 89091223000.
Друзья! Нам важны ваши 
впечатления и замечания 
относительно первого 
выпуска «Горадзуль-next». 
Материалы и пожелания по 
содержанию выпусков 
можно передавать в 8 «г» 
Виктории Нефёдовой.
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Следует, ребята, знать: нужно всем подольше спать.
Ну, а утром не лениться, а в столовку торопиться.
Чистить зубы, умываться и почаще улыбаться.
Чтобы ни один микроб не попал случайно в рот,
Руки мыть перед едой нужно мылом и водой.
Кушать овощи и фрукты, рыбу, молокопродукты – 
Вот полезная еда, витаминами полна!
На прогулку выходи, свежим воздухом дыши.
Только помни при уходе: одеваться по погоде!
Ну, а если уж случилось: разболеться получилось,
Знай: в медпункт тебе пора, там помогут нам всегда!
Вот те добрые советы, в коих спрятаны секреты,
Как здоровье сохранить…
Научись его ценить!

Гимназист – 
человек здоровый

Сегодня в обществе все больше людей ценят здоровый образ жизни. Они не курят, занимаются 
физкультурой, не едят вредные продукты. Их главная цель - сберечь здоровье, чтобы как можно 
дольше вести активную жизнь и стать долгожителем. 

А что для этого делаете вы, наши гимназисты, у которых свободное время есть только ночью? Вы 
тоже хотите быть здоровыми? Тогда наши советы вам помогут.

Здоровый образ жизни – теперь это модно. 2014-й год в 
Республике Коми объявлен Годом здорового образа жизни. А это 
значит, что о нашем здоровье заботятся на самом высоком 
уровне. Но все-таки наше здоровье прежде всего в наших руках.

В общем, друзья, мы дали 
вам простые, но ценные советы. 
И только от вас зависит, сможете 
ли вы употребить их с пользой. 
Не болейте! Ну, а мы пошли 
обливаться холодной водой))).

Cвета Ёлкина, 
Настя Чаланова

В Гимназии прозвенел последний звонок. Ребята, в добрый 
путь! Успешной сдачи экзаменов и поиска себя во "взрослой" 
жизни. Скоро и мы за вами.))) 

Фото Полины Сажиной
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